



## Retraite inter montfortaine en Indonésie

**MALANG, Indonésie** – Du 21 au 26 juillet 2025, la communauté montfortaine d'Asie-Océanie a organisé une retraite inter montfortaine en Indonésie. Les trois principales familles montfortaines y ont participé : les Pères montfortains (d'Indonésie et des Philippines), les Frères de Saint-Gabriel (de Singapour, des Philippines, de Malaisie et de Flores) et les Filles de la Sagesse (d'Indonésie). La retraite inter montfortaine était guidée par le Père Paul Arnel LUCERO, SMM (P. Dodong).

Au cours de la retraite, le Père Dodong a invité les participants à explorer la spiritualité montfortaine dans le cadre du christianisme. Il a ensuite encouragé les participants à comprendre l'Amour de la Sagesse Éternelle d'une manière nouvelle. Il a tout d'abord souligné que ce livre est un livre mystique. Parce qu'il est mystique, il doit être compris dans une perspective mystique. Sans cette approche, de nombreuses expressions de saint Montfort dans le livre auraient pu être mal comprises. Le Père Dodong a ensuite expliqué comment aborder mystiquement *l'Amour de la Sagesse Éternelle* et le chemin vers l'union mystique avec Jésus selon saint Montfort.

La retraite s'est déroulée dans une atmosphère de silence, mais chacun était libre de s'exprimer lorsqu'il avait quelque chose de significatif à partager. Chaque jour comportait deux séances : une le matin et une l'après-midi. Chaque soir, un moment privilégié était réservé aux participants souhaitant une consultation personnelle avec le Père Dodong.

Le Père Dodong a donné des présentations très captivantes, qui ont suscité un vif enthousiasme parmi les participants. Cet enthousiasme provenait également de leur désir de comprendre enfin *l'Amour de la Sagesse Éternelle*, un livre auparavant considéré comme difficile à comprendre.

Le dernier jour, tous les participants ont eu l'occasion de partager leurs réflexions et leurs réflexions sur la retraite. Chacun a exprimé sa profonde gratitude et sa gratitude d'avoir pu participer à cette retraite et d'avoir acquis une compréhension plus éclairée de *l'Amour de la Sagesse Éternelle*.

*Équipe de communication de SMM Indonésie*